
致：西貢區議會 

交通及運輸委員會 

主席及全體委員 

 
二零一六年九月二十九日 

西貢區議會交通及運輸委員會會議上提出的討論 

促請九巴派出 12.8米高載客量巴士行走更多本區路線  

 
背景： 

 
九巴自 2014年起，引入 12.8米雙層巴士，全車共可載客近 150人，因而被派往行

走乘客需求量高的路線。然而，據悉九巴因九龍灣廠的限制，未有分配上述類型巴士行

走大部份本區的路線。 

 
本會不時處理巴士班次供不應求的問題。本會期望九巴加派高載客量的巴士行走本

區需求較高的路線，解決部份巴士班次「頂閘」的問題。 

 
討論題目：  

「促請九巴派出 12.8米高載客量巴士行走更多本區路線」  
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